

03. Mai 2018

Mit dem Drahtesel nach Müssingen



Drei mal war sie ausgefallen wegen schlechten und windigen Wetters, unsere Radtour nach Müssingen zum Restaurant „Fensterberg“ . Heute endlich strahlten Sonne und TOCCer um die Wette! Vom üblichen Treffen und zur gewohnten Zeit – 14:00 Uhr – ging’s los.



Nach einem ersten kurzen Zwischenstopp und der darauf folgenden Etappe erreichten wir die Tyrellsche Mühle, zu deren Geschichte uns Paul-Heinz Jürgens, der Organisator unseres Ausflugs, einiges zu berichten wusste. Auch Franz Bockelbessmann konnte einige Details zu der Mühle beitragen, verbunden mit Erinnerungen aus seiner Kindheit.

Weiter ging’s dann über einen zweiten Zwischenstopp, der dem einen oder anderen zu einer kleinen Stärkung diente, hin zu unserem Ziel: dem Restaurant „Fensterberg“ in Müssingen. Kaffee, Kuchen und Schnittchen standen bereits parat. Der ordentlichen Stärkung stand also

nichts im Wege. Wieder bei Kräften folgte der Rückweg und für einen Teil der Gruppe noch ein „Kaltgetränk“ bei „Tante Lina“ auf der Kapellenstraße. Unser Dank gilt Paul-Heinz, der die Radtour optimal geplant hat!



Übrigens: Franz Bockelbessmann hatte einen GPS-Tracker dabei, der die Route komplett aufgezeichnet hat. Mit dem ausgewerteten Daten wurde die hier abrufbare Grafik erstellt. Wen es interessiert: Info könnt ihr sicher von Franz bekommen....